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Assembleia Geral do Colegiado de Gestores Municipais de Assistência Social do Paraná – COGEMAS/PR

Reunião Ordinária de Dezembro/2024

Aos três dias do mês de dezembro de dois mil e vinte e quatro, às nove horas e trinta minutos(Horário de Brasília),  na sala de reunião do quinto andar B,
do palácio das Araucárias, se inicia a Assembleia Geral do Colegiado de Gestores Municipais de Assistência Social do Paraná – COGEMAS/PR,se inicia
de forma presencial, a Assembleia Geral do Colegiado de Gestores Municipais de Assistência Social do Paraná (COGEMAS/PR), acompanhada de um
coffee break e sem transmissão online. O encontro contou com a presença de Rosangela Batista da Silva Duarte (Presidente do COGEMAS/PR), e dos
demais membros Danielle Belo Rodrigues, Camila Carneiro, Roseli Aparecida Godoi Rodrigues, Rubiene de Fátima Costa Pereira, Maria Cristina Morais
da Costa Pinto, Lucilene Cristiane dos Santos Diorio, Rosangela F. P. Lemes, Cleverson Silva dos Santos, Rebekka Rinklin Alves, Lígia Lumi Tsukamoto
Suga, Elisabete Aparecida Fagundes Radomski, Renata Mareziuzek dos Santos (chefe da coordenação da política de assistência social). A Presidente
Rosangela deu início à reunião dando as boas vindas  aos participantes. Em seguida, foram realizadas fotos oficiais da gestão atual e com todos os
presentes. Na sequência, a senhora Rosangela retomou os pontos discutidos na reunião anterior e apresentou novos temas, incluindo o convite da
Professora e Doutora Jucimeri Isolda Silveira para o Encontro da Região Sul, ressaltando o acolhimento aos novos gestores com apoio do COGEMAS/PR.
A Presidente Rosangela abordou também a situação dos secretários que permanecerão ou serão realocados para outras pastas em 2025, destacando
que ela  assumirá a  Secretaria  de Educação,  do município  de Pinhais onde atua,  assim sendo necessário uma recomposição do colegiado com a
substituição por suplentes, visto que outros secretários possam ir para demais pastas. Outro ponto discutido foi a necessidade de adequação do estatuto
do Colegiado, com mudanças no nome, revisão geral e criação de um regimento para o processo eleitoral e estruturação dos documentos do colegiado.
Solicitando o envio do estatuto por Mirian (apoio técnico ao colegiado), aos secretários e gestores, para posterior leitura e apontamentos futuros. Na
sequência  a senhora Rosangela trouxe a fala da Professora Jucimeri, que anteriormente na reunião de novembro, apresentou a pesquisa sobre custos e
serviços assistenciais, destacando a necessidade de indicadores que retratem a realidade dos municípios, como o observatório do Cadastro Único e o
monitoramento do SUAS em números.  Trazendo o compromisso firmado juntamente ao Senhor Secretário Rogério Helias Carboni, realizado no início do
ano referente a contratação da pesquisa da professora Jucimeri referente ao levantamento de custos da Assistência Social, a ser entregue ao Secreário
ao início do ano de 2025, explicou os procedimentos de apuração de dados estaduais e federais, além da aplicação de questionários municipais, a serem
preenchidos pelas/as Secretárias/os Municipais de Assistência Social com apoio das equipes dos fundos municipais. Lucilene destacou o sucesso do
banco de projetos em Cambé, que se transformaram em artigos científicos,  e sugeriu que o COGEMAS/PR seguisse o mesmo caminho, inclusive
buscando apoio junto ao escritório regional, na busca por patrocínios, sendo citado as ações e incentivos realizados por Itaipú. A Presidente Rosangela
informou sobre a conversa que teve com a senhora Renata  Mareziuzek dos Santos, sobre a possibilidade de realização de uma live ou reunião para
acolhimento dos novos gestores antes do seminário previsto para março de 2025, enfatizando a importância da formação continuada dos profissionais do
SUAS.  Senhora Renata sugeriu que a live também incluísse gestores das áreas de educação e saúde para ampliar a compreensão do trabalho da
Assistência  Social.  Ao final,  a  PresidenteRosangela  foi  parabenizada pelo  trabalho  realizado  ao longo de sua  gestão no colegiado.  Foi  firmada  a
responsabilidade de que Mirian (apoio técnico ao colegiado), encaminhará os documentos abordados na reunião, incluindo a presente ata. E nada mais
havendo a tratar, a Presidente Rosangela agradeceu a participação de todos(as) e encerrou a reunião, da qual, para constar, foi lavrada a presente Ata.  

Esta Ata foi elaborada por Mirian D’anhaia Milis – Apoio Técnico ao COGEMAS/PR. 
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